## **Eschweiler-Mitte:**

## **Rückblick Erstkommunion 2022**

## In diesem Jahr haben 239 Kinder zum ersten Mal die Kommunion empfangen.

Von Manfred Joussen und Angela Pohl 21. Apr. 2022

Viele Eltern haben das neue Kommunionkonzept angenommen und zusammen mit ihren Kindern und anderen Familienmitgliedern die Inhalte aus der Kommunionmappe bearbeitet. Dabei haben sie gute Erfahrungen im Miteinander und auf ihrem persönlichen Glaubensweg gemacht – so zeigen es die Erzählungen mancher Familien.

Auch in einzelnen Gemeinden haben Menschen Initiative ergriffen, um den Familien und insbesondere den Kindern zu zeigen, dass sie willkommen sind.

Rückblickend können wir sagen, dass die Kommunionvorbereitung nach dem neuen Konzept jetzt ihren Platz in ganz Eschweiler eingenommen hat.

Wir bedanken uns bei allen, die uns dabei unterstützt und mit guten Ideen und Ratschlägen geholfen haben. So konnte das Konzept weiterentwickelt werden. In den nächsten Jahren wird es noch verbessert.

Die Kommunionvorbereitung 2022 endet mit einem Abschlussfest am 21. Mai in der Kinder- und Familienkirche Eschi.